

Teig auf den Stock und ab ins Feuer: So wird Stockbrot gebacken.

EZ-Bild: Hasseler

Tolle Tradition zum Fest

Osterfeuer machen richtig Spaß

Emden. Was habt ihr zu Ostern gemacht? Vor dem Fernseher gehockt, Michel aus Lönneberga und Pippi Langstrumpf geguckt? An den Feiertagen ist vieles erlaubt, von Faulsein bis zum Verwandtenbesuch. Und natürlich gibt es einige Traditionen zum Fest. Dazu gehört bestimmt das Osterfeuer. In diesem Jahr haben alle noch einmal Glück gehabt, dass der

angekündigte Regen ausblieb. Gegen die Kälte war das Feuer dann gerade richtig: An neun Stellen in der Stadt und vielen in der Region hatten Vereine aus der Tradition riesige Veranstaltungen gemacht, die jede Menge Besucher anzogen.

In Conrebbersweg auf dem Platz von Rot Weiß beispielsweise gab es gleich drei Feuer. Ein sehr großes für alle und zwei kleine Lagerfeuer, in denen Kinder Stockbrot backen durften. Zwar zogen manche Kinder ganz schön verkohlte Brote aus dem Feuer, schmecken tun sie aber herrlich! Und weil es an diesen Ostern so kalt war, gab es in Conrebbi auch noch heißen Kakao für Kinder und Grog für die Erwachsenen. So machen Ostertraditionen richtig Spaß! sts